

Pressestelle, Mittwoch, 11. Mai 2016

Erstes Treffen des Jugendforums 24.5.2016

Im 24. Mai 2016 findet in der Zeit von 12:15 bis circa 14:00 Uhr das erste Jugendforum in diesem Jahr im Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus, Friedensstraße 20 statt.

Eingeladen sind hierzu, natürlich nur nach Absprache mit Ihren jeweiligen Lehrern, alle Jugendlichen im Alter von 12 bis 18 Jahren.

Als bisher feststehende Themen sollen u.a. die Gestaltung des Mühlheimer Mainufers an der Rodaumündung besprochen werden. Auf Wunsch von Mühlheimer Jugendlichen wurde hier der Vorschlag eingebracht, eine Bestuhlung bzw. auch Liegemöglichkeiten zur Verfügung zu stellen, die nicht nur aber auch, von allen Mühlheimerinnen und Mühlheimern aller Altersklassen genutzt werden können.

Ein weiterer Programmpunkt stellt die gemeinsame Konzeption einer Charity Veranstaltung dar, bei der z.B. Bilder, die extra für diesen Event von Jugendlichen gestaltet werden, für einen wohltätigen Zweck versteigert werden sollen.

In eigener Sache findet zudem die Wahl des neuen Sprecherteams des Jugendforums statt, selbstverständlich werden die alten Sprecher auch bei dieser Gelegenheit entsprechend würdig verabschiedet.

Alle teilnehmenden Jugendlichen werden bei dieser Veranstaltung auch über das erstmalig durchgeführte Bildungsseminar nach Monte Sole (nähe Bologna) informiert. Ziel dieses Workshops ist die Bedeutung dieses historischen Ortes aus erster Hand kennenzulernen. Die Bevölkerung in und um Monte Sole hat im Kriegsjahr 1944 im besonderen Maße Massaker durch das NS Regime und seine Verbündeten an der Zivilbevölkerung erleiden müssen.

Unter anderem setzt sich der Workshop zum Ziel, Toleranz und Kommunikationsfähigkeit zu üben, Konflikte zu erkennen und zu lösen, aber auch emanzipiert den eigenen Standpunkt zu vertreten. Der Workshop findet in der Zeit vom 15. Bis 21. August statt. Im Preis von 290,-- Euro sind alle Kosten für Flug, Kurse, Ausflüge, Versicherungen und Kost und Logis enthalten. Interessenten melden sich bitte bei Alexander Meister unter 06108 – 76915 oder per e-mail an a.meister@stadt-muehlheim.de.

Den Abschluss dieses ersten Treffens bildet natürlich auch die Sammlung von Vorschlägen aller Anwesenden, die im Jugendforum zukünftig diskutiert werden sollen.

Bei Fragen zum Jugendforum gibt es alle nötigen Auskünfte unter der Telefonnummer: 06108 – 76915 oder unter der Mailadresse: jugendforum@stadt-muehlheim.de.